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让每个孩子享有更好更公平的教育

———走近我市十大民生实事之中心城区基础教育扩容
提升工程

让孩子受到良好的基
础教育，是每一个家长的心
愿， 也是党和政府执政所
向。 近年来，市委、市政府始
终把教育摆在优先发展的
战略位置， 不断加大投入。

2017

年，我市更是将“基础
教育扩容提升工程”列为十
大民生实事榜首。 那么，

2017

年过去大半，我市“基
础教育扩容提升工程”到底
进行得咋样？ 记者近日走近
这些民生项目。

优质幼教在门口
有着多年幼教经验的

王女士告诉记者：“适宜的
学前教育，能够有力地促进
儿童社会交往能力、 爱心、

责任感等品质的健康发展。

因此， 幼儿的学前教育，需
要我们全社会提供一个良
好的教育环境。 ”

如今，在羊山新区新二
路和新一路交会处，一所投
资

5000

多万元、 总占地
15

亩的幼儿园正拔地而起。

这就是我市十大民生实
事之一的北大学园幼儿园。

“得知家门口要建一个
幼儿园，我们真是打心眼里
高兴。 孩子马上就到了上幼
儿园的年龄，其他幼儿园离
我们家又远，实在不方便。 ”

10

月
26

日， 在北大学园幼
儿园建设现场，李女士笑着

对记者说，“现在好了， 幼儿
园就在家门口， 我们在家门
口就能享受到优质的学前教
育， 再也不用劳神孩子的接
送问题了。 ”

让孩子在家门口享受到
优质的学前教育， 是每一位
园区建设者心中永恒的追
求。该幼儿园预计于

2018

年
春季开园，届时，将成为羊山
新区首个特大型幼儿园。 全
园拥有

100

多名教职工，开
设

21

个标准班，设置有教寝
室、会客室、办公区、音体室、

阅览室、教科室、钢琴室、美
工室、晨检室、隔离室、接待
中心、 餐饮服务中心以及
2000

平方米室外活动场地，

可容纳
600

多名学生。

不光环境好， 教学质量
更要好。据了解，北京北大学
园教育投资有限公司是经北
京大学批准成立的专门从事
教育投资等服务的全资校办
企业， 依托北京大学在相关
教学、科研方面的优质资源，

进行学前教育研究， 并融合
北大教育思想的内涵与核心
价值， 凝练出适合幼儿发展
的“兴趣发展、快乐成长”教
育理念。在日常教育中，还将
开展中国传统文化教育，并
聘请知名外教， 感受国际文

化，适应国际发展。

梦幻乐园教育好
每一所幼儿园， 都是一

个梦幻的国度。那里，有数不
清的糖果，数不清的嬉闹，数
不清的快乐；那里，是孩子的
乐园。

昨日下午， 在中国科学
院幼儿园信阳思迈教育实验
园游乐场， 几个孩子正在忘
情地玩耍。

“今天刚好有空，就陪着
孩子玩一会儿。”正在陪孩子
的张女士笑着告诉记者，“我
们家就在附近， 每天趴在窗
台就能看见孩子， 看着他坐
在沙地里哈哈大笑， 这心里
啊，真是特别高兴！ ”

作为我市
2017

年十大
民生实事之一， 占地面积
2000

多平方米的信阳思迈
教育实验园已经投入使用。

该实验园建筑面积
2500

多
平方米， 可开设

10

个班级，

容纳
300

多名幼儿， 每个班
级都配有钢琴、直饮机、空气
净化器、电脑等配套设施。

“为了激发孩子们对于
科学的兴趣，培养艺术爱好，

我们专门设置了科学探索
室、创意美工室、烘焙教室、

舞蹈厅、 国学教室等专业班
级教室。”

11

月
6

日， 信阳日报印刷厂在厂区进行消防演
习。通过演习让全体员工进一步提高消防安全意识，消
除火灾隐患，学习消防器材的使用方法，掌握消防逃生
的技巧及注意事项。 本报记者秦旭摄

市政府召开第六次常务会议

研究近期重点工作和“四大攻坚战”进展情况
信阳消息（记者李浩）

11

月
6

日， 市长尚朝阳主持召开
第六次常务会， 研究市政府近
期重点工作和“四大攻坚战”进
展情况。

市委常委、市委秘书长、常
务副市长王新会，市委常委、政
法委书记、 市政府党组成员谢
天学，副市长张明春、李正军、

胡亚才、邵春杰出席会议，信阳
军分区司令员程德明， 市人大
常委会副主任熊静香， 市政协
副主席吴正先， 市人民检察院
检察长郭国谦应邀出席会议。

会议通报了市政府近期重
点工作进展情况。会议要求，当
前和今后一个时期， 各级各部
门要把学习宣传贯彻党的十九
大精神作为首要政治任务，围
绕党的十九大对重大目标任务
作出的顶层设计和战略部署，

结合我市实际制订实实在在的
举措， 让党的十九大精神在信
阳落地生根。会议强调，要一手
抓十九大精神的学习贯彻，一

手抓各项工作落实。 要狠抓当
前各项重点工作， 省政府安排
的各项重点工作不仅事关当
前，而且事关长远、事关全局，

各级各部门要主动把责任担起
来，围绕既定目标，细化措施，

精准施策，有力有序加以推动。

要严格落实责任，牵头领导、责
任单位都要尽职尽责， 敢抓敢
管， 把各项重点工作措施具体
化、节点化、清单化，抓住最后
近

2

个月的时间，大干、快干、

苦干， 以各项重点工作落实推
动经济社会发展。 要积极谋划
明年各项工作， 认真研究党的
十九大关于供给侧结构性改
革、乡村振兴战略、区域协调发
展、保障和改善民生、加强生态
文明建设等方面的政策导向，

加强与上级发展对接、 政策对
接、项目对接，积极谋划明年的
重点工作、 重点项目和民生实
事，切实做到谋划周全细致，工
作统筹有序，措施明确具体，落
实可操作性强。

会议研究部署了“四大攻
坚战”工作情况。 会议指出，脱
贫攻坚、环境治理、国企改革、

转型发展“四大攻坚战”是省
委、 省政府落实习近平总书记
调研指导河南工作时提出的打
好“四张牌”的具体要求，与我
们的发展理念、发展目标、发展
方式、发展动力密切相关，要高
度重视，统筹协调，整体推进。

要持续抓好脱贫攻坚， 发挥特
色资源优势， 因地制宜打造扶
贫车间，让贫困群众在村头、家
门口就业增收；加快金融扶贫、

易地搬迁， 为打赢脱贫攻坚战
提供有力支撑； 进一步做好档
卡规范、扶贫资金拨付、农村环
境综合整治等工作， 确保各项
指标达到年度考核要求。 要持
续抓好环境治理攻坚， 加强秋
冬季大气污染防治工作， 统筹
推进水污染防治、 加油站地下
油罐防渗改造、黑臭水体治理、

扬尘污染防治、 工业污染源治
理、空气质量监控等工作，守护

好碧水蓝天。 要持续抓好国企
改革攻坚， 强化对各类遗留问
题的研究，把情况弄清、把问题
找准、把措施定实。要持续抓好
转型发展攻坚，落实“三改造一
创新”要求，结合我市工业和招
商引资大会精神， 对重点企业
逐一调研， 深入剖析存在的问
题， 提升经济社会发展的可持
续性。

根据市政府常务会议集体
学法工作安排， 会议集中学习
研究了《信阳市行政应诉工作
规定》。 会议指出，要在思想上
予以重视，认识到做好行政应
诉工作有利于提高行政机关
的法律意识， 改进工作作风，

也有利于及时发现本机关在
行政管理过程中存在的问题，

并针对发现的问题采取更为
有效的措施予以改进。 要在行
动上予以落实，各级领导要带
头作出表率，积极践行行政首
长出庭应诉制度，承办应诉工
作的机构和人员要在参与诉

讼的过程中，严格遵从诉讼程
序和审判机关的安排，严格履
行法院裁定。 要在制度上予以
保障，将各级行政机关行政应
诉工作和领导出庭应诉情况
纳入年度依法行政考核范围，

建立健全考核评议和责任追
究机制，促进行政应诉工作更
好的落实。

会议传达了全省健康扶贫
工作现场会精神， 研究了全市
目标和经济运行、信阳市

2016

年计划生育目标管理考评、信
阳市

2016

年度安全生产和科
学技术奖励表彰工作， 原则通
过了《信阳市关于进一步深化
文化市场综合执法改革的实施
意见》《信阳市关于处理国有建
设用地上不动产登记相关问题
的意见》《信阳市中心城区市政
路桥建设工程

PPP

项目实施
方案》《信阳市中心城区水环境
治理工程

PPP

项目实施方案》

等有关工作。

会议还研究了其他事项。

河区城市管理执法监察大队
认真学习 牢记使命

信阳消息（鲁刚）

10

月
18

日
上午，河区城市管理执法监察
大队组织全体党员干部认真观
看、聆听习近平总书记“十九大报
告”。 观看完“十九大”开幕会后，

该大队班子成员及全体党员分
别联系自身工作展开学习讨论。

大队长杨雨亮发言说：我
们一定要牢记“十九大报告”

的主题，中国共产党人的初心
和使命，就是为中国人民谋幸
福，为中华民族谋复兴。 我们
的城市管理工作就是为老百

姓谋幸福，积极做好中心城区
市容市貌及环境卫生的整治
工作，细化工作措施，严格依
法管理，确保城市管理工作取
得新成效。

大家纷纷表示听了十九大
报告，令人振奋、鼓舞人心、备
受感动， 对中国这些年来取得
的成绩感到很自豪。 大家一致
认为只有在中国共产党的领导
下，才能实现民族的团结统一，

才能实现中国特色社会主义和
中华民族伟大复兴的中国梦！

深入学习贯彻党的十九大精神

市十大民生实事进行时

防范未“燃”保平安


